

SUMMER CAMP

EIN SOMMERTRAUM FÜR BETROFFENE FAMILIEN

19 Familien mit schlaganfallbetroffenen Kindern aus ganz Deutschland verbrachten in Duisburg ein Wochenende, das sehr lange nachhallen wird.



Patricia Kelly und Alexander Leipold im Einsatz.



Für viele Kinder bleibt das Wochenende unvergesslich.



Die Eltern erörtern unter therapeutischer Begleitung ihre Probleme und erarbeiten Lösungen. Kinder werden beim Basteln, Fotografieren, Sport, Toben und Tanzen bestens betreut und machen eine ganz wichtige Erfahrung: Ich bin nicht allein mit meiner Behinderung. Das ist das Grundrezept des Summer Camps.

Eine Riesenüberraschung für alle war der Besuch von Modedesigner Guido Maria Kretschmer, Botschafter der Schlaganfall-Hilfe. Er sprach allen Müttern und Vätern ein dickes Lob aus: „Sie sind echte Helden, geben einfach alles für Ihre Kinder. Das ist in unserer Zeit sehr besonders.“ „GMK“ war auch in Duisburg, um Fehmke zu treffen. Die Neunjährige aus Jever hatte er vor drei Jahren in der Reha kennengelernt. Das

Wiedersehen war entsprechend emotional, beiderseits. Patricia Kelly war der nächste Überraschungsgast. Auch sie engagiert sich seit Jahren für die Schlaganfall-Hilfe und verbrachte einen ganzen Tag mit Kinder und Eltern. „Der Besuch bei euch ist ein echtes Geschenk für mich“, verabschiedete sich die sichtlich gerührte Musikerin am späten Abend.

In der Schlussrunde am Sonntag zogen Kinder und Eltern eine eindrucksvolle Bilanz. Der sechsjährige Jonas wünschte sich beim nächsten Mal gleich zwei Wochen Summer Camp. Und Stephanie Drews brachte es als auf den Punkt: „Für uns ist es das siebte Summer Camp, und wenn es diese Veranstaltungen nicht gegeben hätte, dann wären mein Mann und ich jetzt nicht da, wo wir sind.“ *akr*



Beim Summer Camp spielt die Behinderung keine Rolle.



„Auf Wiedersehen“ beim Summer Camp 2020!



Es wurde viel geredet, gesungen und sich bewegt.

